

10.05.2016 – Gutes Benehmen ist wieder in – hat Konjunktur!

Dass gutes Benehmen karriereförderlich ist, wissen die meisten. Aber auch im Alltag ist Knigge immer mehr gefragt. Doch was ist heute wichtig und wann ist angeblich gutes Benehmen nur noch peinlich? Die temperamentvolle Personaltrainerin Claudia Thiel aus Paderborn begann gleich einleitend mit der provokanten Frage: „Wer von Ihnen hat ein schlechtes Benehmen?“ Natürlich keine LandFrau! Claudia Thiel schilderte an diesem Nachmittag nicht die Nutzung der Hummergabel sondern legte Wert auf das menschliche Miteinander: Rücksichtsvoll, wertschätzend und respektvoll sind wesentliche Eigenschaften des guten Benehmens. Schnell schnappte sie sich eine LandFrau und probte die Begrüßung: Aufstehen, Hände aus der Hosentasche, kurz die Hand schütteln und Namen nennen: „Mein Name ist Bond, James Bond.“ Claudia Thiel plauderte ganz ungeniert über die schlimmsten Peinlichkeiten im Leben. Wie verhält man sich nach einem Missgeschick? Claudia Thiel hatte für jedes Desaster eine Lösung parat: „Achten Sie bereits in der Familie auf Etikette, dann wird Anstand zur Selbstverständlichkeit! Mit gepflegtem Aussehen und untadeligem Benehmen verbessern Sie die Chancen in allen Wirkungskreisen.“ Eindrucksvoll präsentierte Claudia Thiel den Bueraner LandFrauen einem „gebrauchsfertigen Knigge“, der auch im Alltag wieder an Bedeutung gewinnt.